



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 20 de agosto de 2014

CUENTA IPN CON BACHILLERATO DE EXCELENCIA: BUSTAMANTE DÍEZ

- **Obtuvo por séptimo año consecutivo el primer lugar en la Prueba ENLACE**
- **La Directora General del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez, dio la bienvenida a los alumnos de nuevo ingreso**

C-213

Durante de bienvenida a la generación 2014-2017 del Nivel Medio Superior del Instituto Politécnico Nacional (IPN); la Directora General de esta casa de estudios, Yoloxóchitl Bustamante Díez, aseguró a los nuevos alumnos y a sus familias que el bachillerato politécnico tiene un alto nivel de excelencia.

Prueba de ello, dijo, es que por séptimo año consecutivo se obtuvo el primer lugar en la Prueba Enlace, tanto en habilidades matemáticas como de comunicación.

En ese contexto, destacó la labor de esta casa de estudios a través del Programa Institucional de Tutorías, que consta de un acompañamiento personalizado de los profesores, lo que permite a los alumnos potenciar su desarrollo personal y académico, así como adquirir las competencias para aplicar el conocimiento obtenido en las aulas, laboratorios y talleres para enfrentar los desafíos en el ámbito laboral.

A través de un mensaje videograbado y transmitido durante la ceremonia de bienvenida a los alumnos de nuevo ingreso del Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT-1) “Gonzalo Vázquez Vela”, Bustamante Díez aseguró que el Politécnico Nacional ofrece la infraestructura y las herramientas necesarias para lograr, en cada uno de sus estudiantes, una formación integral que los lleve a ser excelentes profesionales y ciudadanos; “de ahí que su responsabilidad sea convertirse en los mejores representantes del Instituto Politécnico Nacional”.

En el Recinto Histórico y Cultural “Juan de Dios Bátiz”, en el Casco de Santo Tomás, Ricardo Moreno Ibarra, director del CECyT-1, felicitó a los estudiantes porque hicieron un gran esfuerzo al obtener un lugar en esta escuela. Asimismo, el funcionario politécnico destacó que la generación 2014-2017 marca el festejo del 90 aniversario de este CECyT.

En tanto, Luis Omar Gómez Garduño, Doricela Bello Ramos y Norberto Sánchez Márquez, subdirectores Académico, de Servicios Educativos e Integración Social, y Administrativo, respectivamente, coincidieron en afirmar el gran significado que tuvo reunir a los jóvenes de nuevo ingreso en el Recinto Histórico y Cultural “Juan de Dios Bátiz”, porque es el corazón de donde surgió el Politécnico Nacional en 1936 y el lugar en el que nació el Instituto Técnico Industrial (ITI), antecesor del CECyT 1, en 1924.

Durante la ceremonia de bienvenida, el empresario y conferencista Marco Zoni dictó la conferencia *Trazando tu éxito: Familias IPN*. A través de diversas dinámicas se invitó a los presentes a reflexionar sobre los tipos de hijo y de padres, los roles de la vida y los hábitos indispensables para triunfar en lo que se propongan.

Al evento también asistieron el decano Pedro Aranda García, el representante consejero Ranulfo Dimitri Cab Cordero, y las jefas del Departamento de Unidades de Aprendizaje del Área Humanística, Abril González Díaz y del Departamento de Aprendizaje del Área Básica, Citlali Ramírez Díaz, así como los académicos del plantel.

===000===